



# EL DÍA

VOCERO DEL PUEBLO MEXICANO

Autorizado como correspondencia de 2a. Clase por la Dirección General de Correos con fecha 10 de agosto de 1962

Directores  
ENRIQUE RAMIREZ Y RAMIREZ

AÑO XIII MEXICO, D. F., JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE DE 1974 NUM. 4412

## Estoy Conmovido y Feliz de Haber Llegado a México: Rodolfo Puiggrós

El ex Rector de la Universidad de Buenos Aires Llegó Anoche

Al llegar anoche aquí, acogido a la protección mexicana el distinguido intelectual argentino Rodolfo Puiggrós manifestó su agradecimiento al pueblo y al gobierno, especialmente al presidente Echeverría y dijo: "Estoy conmovido y feliz de haber llegado a México".

Acompañado de su esposa Delia Judith Cagnelli de Puiggrós, el ex rector de la Universidad de Buenos Aires, político, maestro, periodista y escritor, ligado por múltiples razones a México, había salido ayer en la mañana de la capital argentina.

El autor de numerosas e importantes obras filosóficas, expresó en Lima, en breve escala, su deseo de dictar cátedras en la Universidad Nacional. "Espero seguir en el periodismo. Soy fundador y colaborador de 'El Día', agregó.

Puiggrós fue claro al referirse al motivo de su salida de Argentina. Condenado a muerte por un grupo terrorista de derecha, a cuya acción se deben diversos asesinatos de argentinos progresistas, "estoy sentado en el banquillo esperando que llegue la sentencia de un momento a otro", dijo.

Aquellos caídos gozaban de todos los derechos "menos del derecho a no morir asesinado. Los culpables aún no han sido encontrados" añadió en sus declaraciones en Perú.

Fue entonces cuando puntualizó que con la protección que le dio México "el presidente Echeverría ha demostrado... que la solidaridad latinoamericana no es una mera expresión de deseos y está dentro del contenido de su política continental e internacional".

Estimó conveniente una investigación en su país sobre las actividades de la CIA —sus agentes no son "propriadamente unos santos"— y no descartó la vinculación de

los ultraderechistas autóctonos con fuerzas extranjeras.

Más aún: refiriéndose a la situación argentina dijo que el gobierno es presionado principalmente por la derecha "a la cual es muy susceptible". Pero la gestión de la presidente Isabel Perón ha captado "el respaldo de grandes masas debido a medidas populares como la nacionalización del petróleo y la ley de contratos de trabajo", dijo.

(Más información en la página 6.)



Rodolfo Puiggrós